

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 23.03.2023

Anfrage Nr.: 0026/2023/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Nipp-Stolzenberg
Anfragedatum: 06.03.2023

Beschlusslauf Letzte Aktualisierung: 02. April 2023

Betreff:

Plakatstandorte

Schriftliche Frage:

Seit 2020 hatte ich mehrfach angeregt, in den neuen Stadtteilen (Bahnstadt, Konversionsflächen) Plakatstandorte für Kulturveranstaltungen vorzusehen. Nun habe ich dazu folgende Fragen:

1. Können Sie mir bitte mitteilen, wo Plakatstandorte in den neuen Stadtteilen (Bahnstadt, Konversionsflächen) existieren, beziehungsweise vorgesehen sind?
2. Um wie viele Plakatträger hat sich die Zahl der Plakatierungsmöglichkeiten in der wachsenden Stadt erhöht?

Antwort:

1. Aktuell befinden sich in den Stadtteilen Bahnstadt und Südstadt an folgenden Stellen Plakatträger:

- Bahnstadt: Czernyring Nordost Höhe Czernybrücke, Eppelheimer Straße Nord, westlich Czernybrücke, Speyerer Straße
- Südstadt: Rohrbacher Straße, Höhe Helmholtzgynasium, Römerstraße

2. In der Satzung über die Benutzung der städtischen Plakatträger für Veranstaltungswerbung (Plakatierungssatzung) vom 07. Mai 2015 ist die Höchstzahl aller im Stadtgebiet vorhandenen Möglichkeiten für Veranstaltungswerbung auf 2.400 Stellen festgelegt (§ 5 Absatz 2 Plakatierungssatzung).

Daneben besteht auch die Möglichkeit die Stadtteilplakatierung für Veranstaltungswerbung zu nutzen. Dies richtet sich vor allem an kleinere Vereine oder Institutionen, deren Veranstaltungen nur in bestimmten Stadtteilen und nicht stadtweit beworben werden sollen.

In den nächsten Jahren wird unter anderem durch die Entwicklung der Konversionsflächen die Stadt Heidelberg weiterwachsen. Deshalb erarbeitet das Bürger- und Ordnungsamt aktuell ein Konzept, das den veränderten Einwohnerzahlen der einzelnen Stadtteile

Rechnung trägt. Nach Fertigstellung des Konzepts stellen wir dieses im Gemeinderat vor und veranlassen eine eventuell notwendige Satzungsänderung.

Sitzung des Gemeinderates vom 23.03.2023

Ergebnis: behandelt